

Socialistas allendistas llaman a Navarro a entendimiento de unidad en torno a Arrate

Equipo de Comunicaciones 31 de julio de 2009

"La opción presidencial de Jorge Arrate representa un programa de transformación antineoliberal concreto para Chile y constituye un esfuerzo importante de unidad de las fuerzas de izquierda y progresistas, en ese contexto, los Socialistas Allendistas hacemos un llamado al senador Alejandro Navarro y al Mas a buscar un entendimiento de unidad en torno a la opción y contenidos representados por Arrate", dijo el secretario ejecutivo del candidato de izquierda, Esteban Silva.

Para el dirigente allendista "este camino nos permitirá fortalecer una opción de izquierda unitaria para la Presidencia de Chile, apoyar las candidaturas contra la exclusión, particularmente en donde se presentan candidatos a diputados del Partido Comunista y la Izquierda Cristiana, y al mismo tiempo, poder presentar candidaturas unitarias de la izquierda al parlamento en el resto del país".

"Tenemos la decisión de abrirle paso a una asamblea constituyente para una nueva Constitución, la renacionalización del cobre y del agua, y generar un profundo giro en la actual política económica neoliberal, en beneficio de los trabajadores y del pueblo chileno", destacó Silva.

Con esa convicción, el director ejecutivo del abanderado allendista sostuvo que "desde la candidatura de Jorge Arrate, y junto con reafirmar la proyección de su programa transformador, hacemos un llamado al Senador Navarro y al Mas a construir un entendimiento presidencial único de la izquierda chilena, en acuerdo con el Juntos Podemos Más, y otros sectores organizados e independientes de la izquierda".

Esteban Silva Cuadra

Coordinación Nacional Socialistas Allendistas.

Director Ejecutivo Comando Campaña Presidencial de Jorge Arrate.



Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.)

Envía a: archivochileceme@yahoo.com y ceme@archivochile.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile y secundariamente de América Latina. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores, a quiénes agradecemos poder publicar su trabajo. Deseamos que los contenidos y datos de documentos o autores, se presenten de la manera más correcta posible. Por ello, si detectas algún error en la información que facilitamos, no dudes en hacernos llegar tu [sugerencia / errata](#)..